

Barriere des Monats Dezember 2019



Stolperfallen sind auch Barrieren!

Liebe Studierende, liebe Dozierende, liebe Mitarbeitende,
in den letzten Jahren konnten wir von der Unlimited-Interessengruppe Studium und Assistenz an unserer Hochschule einige Barrieren beseitigen, die die gleichberechtigte Teilhabe von Hochschulangehörigen eingeschränkt haben. Trotzdem gilt es noch zahlreiche „Hürden“ zu überwinden.

Wussten Sie schon,
dass Stolperfallen gefährlich sein können,
nicht nur für Menschen, die nicht (gut) sehen

Bitte achten Sie aus Solidarität darauf,
die Wege nicht zu blockieren,
insbesondere nicht mit Schildern,
Metaplanwänden, Fahrrädern, Kabeln, ...

